



Instituto
de arte
contemporáneo

Juan Carlos Rego de la Torre expone “Más allá de un lugar” en el Instituto Cervantes de Tánger

Publicado 12-09-2016



Más allá de lugar Fotografía (2015-2016)

Del 20/09/2016 al 28/10/2016

Instituto Cervantes Tánger

C/ Bélgica, 990000 Tánger

Horario: de martes a domingo de 16 h a 21

“Más allá de un lugar” es una metáfora visual sobre a la ciudad de Tánger y su área geográfica como una situación espacial que sobrepasa lo físico, su apariencia material, para trascender a lo mítico, a través del ámbito de lo simbólico. De algún modo, esa experiencia se refleja en la actualidad como un eco de un proceso de transmutación constante que se pierde tortuosamente entre

vestigios de un infinito pasado, y que expresan la síntesis de su "identidad". Es también, más allá de todo, y sobre todo, una historia de amor, expresada a través de imágenes que expresan una experiencia vital, desde la mirada apasionada, entre sentimientos encontrados, que son parte ya de la historia de esta ciudad.